Murcia, 26 de abril de 2024

Estimados socios de APROMUBAM, estamos en la rampa de salida de una nueva etapa. Recompuesto el equipo directivo, y solucionados otros pormenores organizativos, nos lanzamos a programar actos para ofrecerles. Esperamos que sean de su agrado.

Pero antes, debemos saber con cuántos de ustedes podemos seguir contando. Naturalmente, el factor económico es básico en nuestra programación. En una primera etapa, les vamos a pedir que hagan ustedes el ingreso, por transferencia, al número de cc de siempre, la cantidad de 30 euros, para cubrir el resto del año. Les notificamos que, a cada socio con cuota ingresada, le haremos entrega del catálogo "Barro, Madera y Sangre, Neobarroco", edición de lujo, de la exposición que se mostró en San Juan de Dios, en 2019, y del que la Asociación compró ejemplares. Les adjuntamos imágenes de dicho catálogo.

La cc a la que esperamos nos transfieran es:

ES67 2100 8240 7113 0034 0118

Para el año que viene, ya estaremos en las condiciones precisas para pasarles al cobro las cuotas anuales, sin que tengan que hacer la molestia de transferir.

La Junta Directiva está compuesta por los siguientes socios:

Presidente: Santiago Delgado Vicepresidenta: Elisa Franco Tesorero: Juan García Sandoval

Vocal de Redes Sociales: José de la

Cotera

Las funciones de Secretaría quedan a cargo del colectivo, en tanto se gestiona la entrada de un socio nuevo. Esta Junta, una vez conseguido el relanzamiento de APROMUBAM convocará elecciones, para asegurar la continuidad sostenible, deseada por todos.

Entre las actividades en trance de ser programadas se encuentran las tradicionales, de la entrega del Premio Alas de Yeso, la edición de Lienzo y Papel, excursiones, visitas y otras que salgan al paso, y que cuenten con la misma calidad y prestigio que hemos venido exigiendo siempre.

Y eso es todo, por ahora. Esperamos su respuesta.

Firmado: Santiago Delgado

Presidente de APROMUBAM